

c
/

Bulletin du Ministère de l'Agriculture, Québec

CULTURE

DES

ARBRES FRUITIERS

EN LA

PROVINCE DE QUÉBEC

Appel aux horticulteurs de bonne volonté

Les arboriculteurs fruitiers assemblés à Saint-Jean-Port-Joli, comté de l'Islet, en décembre 1905, à l'occasion de l'élection des directeurs de la Société d'Horticulture, en présence de l'utilité que présenterait l'établissement d'un catalogue raisonné, indiquant les meilleurs fruits à cultiver pour toutes les régions de la province de Québec, émirent le vœu .

Qu'une nomenclature de tous les fruits recommandables, tant pour leur bonne qualité que pour leur usage commercial, soit dressée par la Société.

634

.Q3

c 2